

## Topfkollekte Heilsarmee

e | Auch dieses Jahr führt die Heilsarmee ihre traditionelle Topfkollekte durch. Am Samstag, 14. Dezember, steht der Sammeltopf ab 10 Uhr vor dem Rätia-Center, Davos Platz. Mit dem Erlös werden verschiedene soziale Projekte während des Jahres in der Landschaft Davos finanziert. Zu diesem Aufgabenbereich der Heilsarmee vor Ort gehören z.B. Linderung existenzbedrohender Sachnot durch Anbieten einer Übernachtungsmöglichkeit, Beiträge an Mietzahlungen, Abgabe von Lebensmittel-Gutscheinen, aber auch Beratung in Lebensfragen und ein Besuchsdienst. Die Heilsarmee Davos bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich für das Wohlwollen und die Solidarität der Davoser Bevölkerung.

## 5 Rappen für Kambodscha

e | Neben seiner Tätigkeit als Pfarrer an der Pauluskirche ist Stefan Pfister regelmässig in Kambodscha tätig. Mindestens zweimal im Jahr fliegt er dorthin, um die noch junge Kirche in ihrem vielfältigen Dienst in diesem Land mit trauriger Vergangenheit zu unterstützen. Dabei sah und erlebte er viel Not – aber auch, mit welchem Engagement und welcher Liebe dieser Not begegnet wird.

Wenn Bettler unterwegs sind, dann werden ihnen regelmässig Beträge im Rappelerbereich gegeben (umgerechnet). Das führte zur Idee, in der Schweiz 5-Rappen-Stücke zu sammeln. Für Schweizer sind 5 Rappen nicht viel – dort hingegen hat dieser Betrag immer noch viel Wert. Zusätzlich werden in der kircheneigenen Brokenstube Briefmarken verkauft. Auch hier kommt der Erlös verschiedenen Projekten im Ausland zugute. In der Weihnachtszeit gibt es

# Laden erstrahlt in neuem Glanz

Seit April war sie geschlossen, die Eurospar-Filiale Davos Dorf. In den vergangenen Monaten wurde der Laden im Zuge der Erneuerung der gesamten Liegenschaft umfassend erneuert. Am Donnerstag öffnete das Geschäft nun seine Tore wieder für die Kundschaft.

Andreas Frei

Seit 1994 ist Eurospar an der Bahnhofstrasse in Davos Dorf präsent. Nach 19 Jahren sei es an der Zeit gewesen, den Markt nicht mehr nur mit dem Pinsel zu erneuern, sondern diesen umfassend zu erneuern und auf den neuesten Stand der Technik zu bringen, wurde am Mittwochabend im Rahmen eines kleinen Einweihungsfestes gesagt. Unmittelbar nach dem Ostergeschäft seien die Eurospar-Filiale und die benachbarte Amavita-Apotheke geschlossen und angefangen worden, das ganze Gebäude einem umfassenden Umbau zu unterziehen. Nun sind Grossverteiler, Apotheke sowie der neue Laden der Charly's-Bä-



Nach längerem «Exil» freut sich die Crew des erneuerten Eurospar Davos Dorf darauf, die Kundschaft im neuen Laden begrüßen zu können.

ckerei für die Kundschaft geöffnet. Der Umbau wurde von den Verantwortlichen am Mittwoch als sehr geglückt bezeichnet. Frank Kaufmann freute sich als Präsident der

Immobilien-gesellschaft Konsum über das Resultat und den Umstand, dass der Terminplan bei der Ladenerneuerung allen Unkenrufen zum Trotz habe eingehalten werden können. Sogar der Präsi-

dent des Grossen Landrates, Hans Bernhard, liess es sich nicht nehmen, bei der Eröffnung einige Worte zu sagen und Spar für die Treue zum Standort und die hier getätigten Investitionen zu danken.